
令和５年度 第２回学校運営協議会について（報告） 

 

 

 令和５年１２月１２日（火）に開催致しました学校運営協議会の要旨を報告致します。 

 

会 長：中島 智子（大阪大谷大学 元特任教授）  

副会長：宇野 里砂（武庫川女子大学 准教授） 

委 員：吉松 崇 （藤井寺市立藤井寺小学校 校長） 

    竹澤 住江（卒業生保護者 児童発達支援・放課後等デイサービス Snuggle UP） 

    尾濵 一信（藤井寺市川北地区 区長） 

    安井 完 （ＰＴＡ会長）        ＊敬称略 

 

１ 開会 

・挨拶  校長  髙田 清將 

・配布資料の確認 

 

２ 報告 

①令和５年度 進路状況について（進路指導部） 

 卒業生の進路について説明を行った。 

②観点別評価 センター共同研修（研修担当者） 

 大阪府教育センターに助言を受けながら行っているパッケージ研修について説明を行った。 

③その他  

・本校研修途中経過について（教頭） 

  専門性向上で取り組んでいる本校の研修の状況について説明を行った。 

・防災見守り隊について 

 保護者とともに減災をテーマに取り組んでいる活動について説明を行った。 

 

３ 議題  令和５年度「学校経営計画」について（校長） 

 

（委 員）学校教育自己診断の結果を早めに頂き、事前に確認をしたい。 

（事務局）事前に送ります（３回目の案内で同封予定）。 

 

（委 員）人権研修のあと２回の内容はどのようなものか。 

（事務局）不適切な指導不祥事防止研修では、学部を超えたグループに分かれて事例の検討を行う。

もう一つは、同和研修で去年はまずは身近なところの話だったので、もう少し広げたところ

で検討をしている。 

 

（委 員）人権の授業はどのような内容を学習しているのか。 

（事務局）高等部Ｃ班の総合で直接的な人権学習に取り組み始めて３年目で、絵本を使っている。今

年度は「自己理解」「他者理解」がテーマ。 

 

（委 員）コロナ以前は、子どもたちの授業や活動などを見せていただく機会があった。またそうし

た機会の検討を行ってほしい。 



（事務局）検討します。 

 

４ 議決事項  

なし 

 

次回連絡 次回連絡（事務局） 

     第３回  令和６年 ３月７日（木） ９時３０分から１０時３０分 

→ 協議会後、令和６年 ３月１日（金）９時３０分から１０時３０分に変更となり

ました。 

 

閉会 

 

 


